

PLATZ 1

Bereits zum dritten Mal in Folge hatte der Deutsche Leichtathletik-Verband (DLV) 2009 einen Sport-Fotografie-Wettbewerb ausgeschrieben. Der Wettbewerb stand unter dem Motto „Seniorenportler - Mittendrin statt nur dabei“. Insgesamt wurden rund 100 Fotos von Amateurfotografen eingeschickt. Das mit 500 Euro prämierte Siegerfoto und Titelfoto der „Senioren Leichtathletik“ Ausgabe 1-2/10 stammt vom Schreiber dieser Zeilen. Aufgenommen wurde es bei der Masters-WM letztes Jahr in Lahti (Finnland). Es zeigt Heike Martin aus Sachsen bei ihrer „Geglückten Landung“ (so der Titel des Fotos) im Ziel ihres 200 Meter-Finales, in dem sie Dritte der W 35 wurde. Auch Tino Zink hat sich an diesem Wettbewerb mit einem Foto vom „Königsbacher Läuferntag 2009“ beteiligt. Leider war er nicht unter den 12 Platzierten. Siehe www.leichtathletik.de, Link „Senioren“

Bei unserer Winterfeier am 23. Januar im „Gärkeller“ konnten wir 30 Personen begrüßen. Auf sie wartete ein schönes Ambiente, gutes Essen und viel Spaß beim „Horror Wichteln“

Zurück zum DLV. Der DLV hat die Startgelder 2010 teilweise um über 50 Prozent erhöht. So kosten deutsche Meisterschaften auf der Straße über 10 km nun 23,00 € statt bisher 15,00 €. Die Halbmarathon-Meisterschaften wurden von 20,00 € auf 30,00 € erhöht. Aus diesem Grunde liegt die Obergrenze die vom Verein übernommen nun bei 15,00 € pro DLV-Start. Natürlich werden nach wie vor alle Starts bei Meisterschaften vom Verein bezahlt, von der Kreisebene bis hin zu nationalen Meisterschaften, (außer Masters-EM / WM). Darüber hinaus bezahlt der Verein alle Starts im Stadion, sowie vermessene Straßenläufe über 10 km und ausgewählte Läufe. In diesem Jahr zum Beispiel die 10er in Ettlingen und Kieselbronn. Die Anzahl an bezahlten Wettkämpfen je „Gazelle“ ist nicht begrenzt.



HAUTNAH UND KOSTENLOS

kann man am 13. und 14. Februar im Sindelfinger „Glaspalast“ Deutschlands beste Senioren-Leichtathleten bei deren 9. nationalen Hallen-Meisterschaften erleben. Erwartet werden über 1.000 Athleten/innen, die in 10 Altersklassen und 15 Disziplinen um Medaillen kämpfen.

“GAZELLEN” AUF TOUR

21. Mai - 10 km, Ettlingen

Startgeld wird vom Verein übernommen

12. Juni - 10 km, Kieselbronn

Startgeld wird vom Verein übernommen

09. FEBRUAR

Stammtisch, ab 20.00 Uhr
im **LAMM** in Ispringen

MEISTERSCHAFTEN

06.03. DM - Cross, Stockach alle Klassen

Meldeschluss: 18. Februar bei Herbert Jähtzen

WAS LÄUFT SONST NOCH?

31.01. 10 km, teils Cross, Kraichtal 10.00 Uhr
07.02. 20 km, Rheinzabern 10.05 Uhr
21.02. 9,8 km, Sindelfingen 11.00 Uhr
07.03. 5 / 10 / 20 km, Hördt 09.20/10.00/10.15
14.03. 5 / 10 / 21,1 km, Rastatt ab 09.00 Uhr
14.03. 21,1* / 42,2 km*, Kandel 10.00 Uhr

* - vermessen (bestenlistentauglich) -